



Dr. Kristian Klinck
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Bundestagsabgeordneter Klinck: Semesterstart des Pflegestudiengangs der FH Kiel in Neumünster ist ein Grund zur Freude

Neumünster, 22.03.2023
Bezug: FH Studiengang Pflege NMS
Anlagen: Foto zu Ihrer Verwendung

Dr. Kristian Klinck, MdB
Rautenbergstrasse 15
24306 Plön
Telefon: +49 4522 765 6060
kristian.klinck.wk@bundestag.de

Mitglied im Verteidigungsausschuss

Stellvertretendes Mitglied im
Ausschuss für Stadtentwicklung,
Bauwesen und Kommunen

Stellvertretendes Mitglied im
Ausschuss für Inneres und Heimat

Nach einjähriger Vorbereitungszeit wurde der neue Bachelorstudiengang Pflege am Mittwoch, dem 22.03.2023, mit einem Festakt im Audimax der Fachhochschule Kiel eröffnet. Der Bundestagsabgeordnete Dr. Kristian Klinck freut sich sehr über den Start des neuen Studiengangs am Studienort Neumünster.

Der Abgeordnete dazu: „Die Entscheidung der Fachhochschule Kiel für den Standort Neumünster ist eine große Anerkennung für die beeindruckende Leistung, die die Stadt in den vergangenen Jahrzehnten erbracht hat. Neumünster hat den Strukturwandel mit einem großen Gemeinschaftsgeist bewältigt. Die Stadt hat sich durch städtebauliche Maßnahmen und die Ansiedlung neuer Betriebe eine gute Perspektive geschaffen. Die Hochschule ist aus meiner Sicht die verdiente Anerkennung dafür. Ich möchte mich bei allen bedanken, die dazu beigetragen haben, dass der Studiengang heute eröffnet werden konnte, und wünsche den Studierenden einen guten Semesterstart.“

Ganz wichtig ist es MdB Klinck, zu betonen, dass die Hochschulausbildung in Neumünster keine Konkurrenz zur beruflichen Ausbildung darstelle, sondern im Gegenteil die Rolle von Neumünster als Hauptstadt der beruflichen Bildung in Schleswig-Holstein festige. „Durch duale Studiengänge und Aufbaustudiengänge wird an die Tradition Neumünsters als Facharbeiterstadt angeknüpft“, so MdB Klinck

Ebenfalls begrüßt die SPD-Kreisvorsitzende in Neumünster, Kirsten Eickhoff-Weber, den Semesterstart: “Wir freuen uns sehr über den Semesterstart des ersten Pflegestudiengangs in Neumünster. Die Studierenden und Lehrenden begrüßen wir mit einem sehr herzlichen Willkommen in Neumünster. Wir danken allen, die bei der Verwirklichung des Hochschulausbaus mitgewirkt haben. Wir freuen uns, mit unserer Arbeit in Stadt und Land unseren Beitrag zum Gelingen geliefert zu haben. Dieses Angebot stärkt unsere Stadt, auch als wichtigen Ort der Fachkräftesicherung. Wir denken schulische Bildung, berufliche



und akademische Bildung miteinander. Das ist die Zukunft der Fachkräftesicherung!“

„Ich bedanke mich sehr herzlich beim Rektor der FH Kiel, Herrn Prof. Dr. Björn Christensen, für die sehr gute Zusammenarbeit“, so MdB Klinck abschließend: „Ich werde die junge Hochschule immer unterstützen.“